

# Impressionen Baumpflanzaktion



Der Baum des Jahres 2019 ist eine Flatterulme. Am Tag der Deutschen Einheit hatte die Gemeinde Oberderdingen zur Baumpflanzung durch Bürgermeister Thomas Nowitzki und Förster Michael Deschner in den Gemeindewald zum Waldlehrpfad eingeladen. Etwa 100 Gäste waren gekommen. Der „Schultes“ informierte bei seiner „offiziellen“ Begrüßung über die Veränderung der Forstorganisation im Landkreis Karlsruhe und über die Ziele der Gemeinde für die nächste Dekade des Forstbetriebs.



Michael Deschner bleibt trotz der Rückkehr der Bewirtschaftung des Gemeindewaldes zum Kreisforstamt der zuständige Gemeindeförster für Oberderdingen. Auch die wichtige Erholungsfunktion und die ökologische Bedeutung des Waldes wurden angesprochen. Förster Michael Deschner stellte die Flatterulme vor, bevor die Landtagsabgeordnete Andrea Schwarz in einem Grußwort das Engagement der Gemeinde für den Wald als vorbildlich bezeichnete.



Nachdem Bürgermeister und Förster die Flatterulme als Baum des Jahres 2019 am Waldlehrpfad gepflanzt hatten, konnten sich die Besucher bei Sonnenschein mit Essen und Getränken versorgen. Die Auszubildenden der Gemeindeverwaltung zeichneten sich dafür verantwortlich. Zu guter Letzt lud Bürgermeister Thomas Nowitzki die Bürgerinnen und Bürger zum nächsten öffentlichen Waldspaziergang am 18. Januar 2020 ein.